

令和2年度
福祉講演会

地域づくりと仲間づくり

八本松自治協
福祉委員会

自治協ニュース



10月18日、自治協議会委員会（委員長 信国武登）は、「ひと創研」代表の堀中嶽水（がくすい）さん（経営コンサルタント・心理カウンセラー）を招き、八本松地域センターで福祉講演会を開催した。

この講演会は、「福祉による地域づくり」が求められているなか、次世代の人材不足が喫緊の課題となっている。そのため、東広島市社会福祉協議会の協力を得て「地域づくりと仲間づくり」と題し、次世代の方の地域デビューを促進するため開かれたもの。

健康長寿の3要素

講演で、堀中さんは、「現在、平均寿命が伸び、人生100年時代を迎えようとしている。今後、必要なのは健康寿命

大切なきづかけづくり

解説した。

更に、ボランティア等の社会参加は、自身の健康寿命を延ばすことができる」と生物・医学的側面や心理学側面から分かりやすく解説した。

**地域づくり 人材不足解消が急務
力ギは「承認欲求」を満たすこと**

第0206号
発行者
八本松住民
自治協議会
R02.11.20

社会参加が心の健康のもと
食生活（3）社会参加の三つの要素が必要。

特に、社会参加は重要で、小さな社会でも人の役に立ち認めてもらえ『承認欲求』を満たすことが

モチベーションを生み、「心の健康づくり」に繋がり、健康寿命を延ばすことができる」と生物・医長は、自身の地域デビューに触れ、「きっかけを作っていたただいた方に感謝する。皆さんも、今日の講演を参考に、きっかけづくりを進めていただき、何でも言える仲間を増やしてもらい、この地域が元気で活き活きとした街になるよう頑つ



「心の健康は、人の役に立っている」と強調する堀中さん

いまず」と述べ、講演会を終了した。
また、この講演会のアンケート調査（41人回答）では、満足との回答が78%を占め、「次の世代

へのバトンタッチもされることながら、自分の今後の生き方にについて大きな示唆を受けた」と多くの方が回答を寄せられたいた。

地域にかくれている人の地域デビューについて グループでフリートキングする参加者



東広島市消防局長から感謝状 八本松飯田 常光聰さん 高橋哲さんら表彰

10月23日（金） 東広島市消防局において、車両火災の初期消火や人命救助を行った八本松飯田の常光聰さん、高橋哲さんら7名の方に石丸泰三消防局長（写真左から2人目）から感謝状が贈られた。



表彰を受けた高橋哲さん（左から3人目）と常光聰さん（左から4人目）

性を救出。さらに、消火活動を行うとともに、後続車に事故を知らせ車両誘導を行うなど、突然の事故の現場で適切な行動をとった。

贈呈式で感謝状を受け取った常光さんは、「二次災害を未然に防ぐことができて本当によかった」と振り返った。なお、ほかに表彰を受けられた方は、110番と119番通報した高原さん（広島市）ら3人目）、救出と消火に加わった中村さん（福山市）右から4人目）の2名。さらに3名（広島市、廿日市市、呉市）の方にも感謝状が贈られた。

イトーピア八本松地区自主防災会（会長：谷口昭彦）は、11月1日（日）イトーピア集会所で東広島市総務部危機管理課防災担当参事の中川浩さんを招き防災講習会を実施した。

「この地震は、30年内に70～80%の確率で起こるとされ、東広島市でも震度5弱～6弱が想定されている。自分の命を守るには、準備が何より大切」と述べ、その対応策について次のとおり説明。

（1）わが家の危険度（耐震性等）やみんなで街歩きをして地域の危険度を知ること。

（2）家具を固定し転倒や移動を防止すること。

（3）地震発生直後、命を守る行動をすること。

（4）避難は、自宅の損壊程度・火災の危険性・余震による危険性・生活への支障等があれば、安全な避難場所へ避難する。



「まず、わが家の危険度や地域の危険度を知ろう」と話す中川さん

**車両火災で人命救助
二次災害防止も**

「南海トラフ巨大地震」へ備えて

イトーピア地区
自主防災会